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Sportelli Unici Integrati – Comprensorio del Cuoio 

 

Sportello Unico alle Imprese – Comune di Castelfranco di Sotto 

 

 
Seduta del 15/02/2017  ore 21,30 – Commissione Consiliare n°3 

 

L’anno 2017, in questo giorno quindici del mese di febbraio,  alle ore 21,30,  nella Sala del Consiglio 

Comunale del palazzo comunale, si è riunita la 3° Commissione Consiliare, convocata con invito scritto, 

per discutere i punti all’ODG della convocazione, e cioè: 

 

 Aggiornamento Piano e regolamentazione per impianti radiobase - antenne telefonia 

mobile. 

 Varie ed eventuali 

 

Sono presenti : 

Giosafat Scaduto - presidente  

David Boldrini 

Luca Trassinelli 

Graziano Turini (Capogruppo consiliare) 

 

Presenti anche:  

 Assessore allo Sviluppo Economico e Turismo Giulio Nardinelli 

 Cristina Demonte Capogruppo consiliare 

 

 Responsabile Suap Piazza Alessandro - Verbalizzante 

 

 Dott. Alfio Turco e ing. Valentina Satta – società POLAB SRL, presenti su apposito invito 

dell’Amministrazione comunale. 

 

La Commissione  è legalmente costituita ed il Presidente Scaduto dà inizio ai lavori. 

 

Viene affrontato il primo argomento all’ordine del giorno: Aggiornamento Piano e regolamentazione per 

impianti radiobase - antenne telefonia mobile. 


L’Assessore allo Sviluppo Economico Nardinelli introduce pertanto il primo argomento all’ordine del 

giorno. 

 

Il Dott. Turco,  della società Polab srl, con l’aiuto di una serie di slide illustrative e coadiuvato dall’ing. 

Valentina Satta interviene affrontando i sotto indicati aspetti salienti relativamente alla materia delle 

Stazioni Radio base, impianti di telecomunicazioni ed Impatto elettromagnetico: 

 

- Aggiornamenti giuridici, normativi e giurisprudenziali, con breve excursus delle evoluzioni 

normative verificatesi nell’ultimo anno 2016 – inizio 2017; 

- Aggiornamento relativamente all’evoluzione del mercato italiano dei gestori di telefonia mobile e 

prospettive future di sviluppo e cambiamento del mercato stesso, a livello nazionale e locale; 

- Prospettive per l’anno 2017, in relazione a previste diverse modalità di gestione della proprietà 
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delle strutture a supporto degli impianti di Telecom Italia e Vodafone, a partire da giugno 2017; 

- Evoluzioni tecnologiche e previsto dispiegamento sul territorio nazionale della tecnologia “5 G” 

nel medio periodo; 

- Aggiornamento della pianificazione già approvata degli impianti radio base per il territorio del 

Comune di Castelfranco di Sotto, con analisi delle proposte degli operatori di telefonia pervenute 

al Comune e indicazione di due nuovi possibili siti per installazione di impianti / trasferimento di 

impianti esistenti; 

- Vantaggi per la collettività delle possibili localizzazioni pubbliche previste nell’aggiornamento 

del Piano; 

- Rapporti tra Comune ed operatori di telefonia, in relazione alla novità normative - 

giurisprudenziali, emerse nel corso dell’anno 2016, di riscuotere solamente il canone TOSAP – 

COSAP per la concessione del suolo pubblico destinato ad installazione di impianti; 

- Risultati del monitoraggio con apposita centralina, condotto fino ad oggi da Polab sul territorio 

Comunale e pubblicato sul sito del Comune, e possibili localizzazioni future della centralina di 

monitoraggio, in relazione alle criticità sul territorio; 

- Funzionalità ed efficienza della rete di impianti radio base attualmente presente sul territorio 

comunale; 

- Analisi dettagliata delle proposte di modifica – revisione di alcuni punti del Regolamento 

Comunale attualmente vigente, presentate da alcuni consiglieri; tale ultimo punto viene 

affrontato in stretta interazione con l’assessore Nardinelli e con il Responsabile dello Sportello 

Unico; 

- Rapida panoramica sugli aspetti sanitari, emersi dai più recenti studi sugli effetti degli impianti 

radio base e sull’utilizzo di apparecchi di telefonia cellulare e simili, condotti in Italia e a livello 

mondiale. 

 

Si apre ampia discussione tra tutti i presenti, con varie richieste di chiarimenti  ed informazioni alla 

società Polab ed all’Amministrazione Comunale circa l’aggiornamento del Piano, approvato a fine 

dicembre in Consiglio Comunale, ed i tempi e le modalità di attuazione delle previsioni in esso 

contenute. 

 

Conclusioni sulla tematica dell’assessore Nardinelli. 

 

La riunione della Commissione ha termine alle ore 23,30. 

 

Il verbalizzante  

Dott. Alessandro Piazza 

Responsabile Suap   


